
31.08.2023

Verendete Fische im Weimarhallenteich in Weimar

In einem Weimarer Teich wurden verendete Fische entdeckt und aus 
dem Wasser entfernt.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Fischarten kamen nach Kenntnis der Landesregierung bis 
zum Vorfall in dem Teich vor?

2. Von welchen Fischarten und welchen anderen Tierarten wurden ver-
endete Tiere entdeckt?

3. Welche Kenntnisse liegen der Landesregierung über die Ursachen 
des Fischsterbens vor?

4. Wurden oder werden alle verbleibenden lebenden Fische aus dem 
Teich an einen anderen Ort verbracht und wenn ja, wohin?

5. Wurden oder werden andere Wassertiere oder am Gewässer leben-
de Tiere an einen anderen Ort verbracht und wenn ja, wohin?
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